



Universität Bamberg Studierendenvertretung

Ausrichtung der 4. Sitzung der Bayerischen Landesstudierendenrats im Dezember

Das Studierendenparlament der Universität Bamberg beantragt, dass der monatlich stattfindende BayStuRa im Monat Dezember an der Universität Bamberg stattfinden soll. Zur BayStuRa treffen sich Studierendenvertretungen aus Bayern an einem Ort um über Angelegenheiten auf Landesebene zu diskutieren. Zur Vereinfachung der Ortsfindung für diese Sitzung empfiehlt es sich u.a. Räumlichkeiten der ERBA zu nutzen (Bsp. Aula oder größerer Seminarraum)

Bamberg, 15.11.20

Ort, Datum



Jochen Mehlich



Nicole Rupp